



Association des familles Levasseur et Carmel

Le mot du président

Présenté à l'assemblée générale annuelle 2025

Chers membres,

Quel bonheur de vous retrouver encore une fois pour notre assemblée annuelle. Chaque année, ce rendez-vous nous permet de garder le lien, de partager nos histoires et de continuer à écrire ensemble la grande aventure de notre famille. Ce n'est pas seulement une tradition, c'est un héritage vivant que nous transmettons.

Notre association n'agit pas seule : elle contribue, avec d'autres associations de familles, au rayonnement de tout un réseau. En mettant de l'avant des outils de recherche généalogique et en appuyant les organismes qui œuvrent dans ce domaine, nous renforçons non seulement notre mémoire collective, mais aussi la place des Levasseur dans l'histoire d'Amérique.

Cependant, il est de mon devoir de partager avec vous une réalité importante. Le rapport sur notre membership montre que la moyenne d'âge de nos membres se situe à 80 ans. Si rien n'est fait, les projections indiquent que nous pourrions descendre sous la barre des 80 membres d'ici 2030. Cette tendance, vous le comprendrez, menace directement la vitalité et la survie de notre association.

La clé pour renverser cette tendance est claire : **l'abonnement intergénérationnel**. Si nous voulons assurer la continuité, nous devons attirer les descendants, les plus jeunes générations, les passionnés de généalogie, les historiens locaux, mais aussi les étudiants et chercheurs qui voient dans notre histoire familiale une richesse culturelle. L'implication des jeunes n'est pas seulement souhaitable, elle est indispensable.

Un tel engagement apporte plusieurs bénéfices :

- un transfert naturel de savoir et de mémoire entre générations;
- une énergie nouvelle et des idées fraîches pour nos activités;
- une stabilité à long terme, garantissant que nos efforts actuels ne s'éteindront pas mais grandiront.

C'est pourquoi je lance un appel à chacun de vous : incitons nos enfants, nos petits-enfants, nos proches à s'abonner et à s'impliquer. L'avenir de l'Association des Levasseur d'Amérique dépend de notre capacité à bâtir ce pont entre générations.

Avant de conclure, je souhaite exprimer ma profonde reconnaissance envers celles et ceux qui, par leur engagement et leur dévouement, se sont particulièrement démarqués au cours de l'année. Je pense d'abord à **Pierre**, notre trésorier, pour son travail rigoureux et sa constance. À **Jean-Pierre**, notre véritable *homme à tout faire*, qui contribue sans relâche à l'IT, à l'infolettre, à la recherche généalogique et à tant d'autres aspects essentiels de notre vie associative. Je veux aussi remercier chaleureusement **Gilles, Gilles, Huguette, Joceline et Carmen**, dont l'implication et le soutien continu apportent une richesse et une vitalité indispensables à notre association. À vous tous, je dis un sincère merci : votre générosité de temps et d'énergie fait toute la différence.

Après réflexion, je dois également vous annoncer que je ne poursuivrai pas mon mandat comme président. Mes autres engagements prennent beaucoup de place, et je crois que le temps est venu de laisser la relève prendre le flambeau. Je demeurerai bien sûr un membre actif, prêt à soutenir ceux et celles qui reprendront la mission.

Je vous remercie sincèrement pour la confiance que vous m'avez témoignée tout au long de mon mandat. C'est un privilège que j'ai chéri, et je crois fermement que notre association a un bel avenir si nous faisons ce pas ensemble vers l'intergénérationnel.

Avec toute mon amitié,

Guy Levasseur

Président sortant